

Referéndum en la UAB sobre monarquía o república

ERNEST ALÓS

Barcelona

Los estudiantes y profesores de la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB) podrán pronunciarse el próximo miércoles entre monarquía o república. La Asociación de Estudiantes Progresistas (AEP) de la Autónoma ha organizado una tanda de debates que culminará con este referéndum informal. El resultado de la votación en ningún caso supondrá una toma de posición institucional, a pesar de que el rectorado ha subvencionado esta iniciativa con 111.000 pesetas.

Según Marta Martín, miembro de AEP, el motivo de esta campaña es que **"es bueno que se empiece a hablar de un tema que es tabú a pesar de que si preguntas a la gente si es monárquica o republicana, te contesta que republicana"**. Según esta estudiante, en la actitud de los organizadores también se mezcla el rechazo **"al marketing monárquico que rodeó la boda de la infanta"**.

Las jornadas se iniciaron ayer con el debate *La monarquía en los medios de comunicación: ¿una institución no criticable?* El martes, Àngel Colom, Joaquim Ferrer, Jordi Guillot y Ferran Pont debatirán el punto de vista de los políticos, el miércoles Heribert Barrera, Jaume Sobrequés y Pere Ysàs valorarán la suerte que corrieron las alternativas republicanas en la transición; el jueves, Fernando Vizcaíno Casas, Borja de Riquer y Francesc de Carreras abordarán la perspectiva histórica; y el lunes 15 de mayo finalizará el ciclo con la asistencia de Antonio García Trevijano, Francisco Marhuenda y Josep Lluís Carod Rovira. ■